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第６回豊前市立学校再編成準備協議会 全体会 会議録(要点) 

日 時  令和７年１月２３日（木） １８：３０ ～ １９：３０ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員 ５４名（欠席２９名） 

事務局  ７名      交通政策室  ３名 

傍聴者  ０名 

 １.開会 

 【省略】 

 

２.教育長あいさつ 

学校再編全体の事業費等知らされていないことが多いとの声を受け、説明を実施。 

・市の財政負担について、一般財源が多くかかるため市債を充てることになり、その返済

を長期に渡りする必要がある。しかし、小中学校 14 校を４校に再編することにより運

営にかかる年間の費用も抑えられるため、そこを踏まえて市の財政負担について考えて

もらいたい。 

・費用がかかるからやめた方がいいという声もあるが、子ども達は標準服や新しい部活を

楽しみにしているので学校再編をぜひ進めてもらいたいという声もいただいている。 

・学校規模が中規模校以上になれば、専門性の高い学びのために専科教員の配置も可能。 

以上のように大事な投資であるため、皆様に貴重な時間を取ってもらっているが、今後も

協議を進めていただきたいと思う。 

 

３.会長あいさつ 

 【省略】 

 

４.報告事項及び協議事項について 

(１) 総務部会 

１）豊前市立学校の新しい校章について 

各学校の新しい校章について、総務部会にて最終選考を実施した。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

２）豊前中学校の校歌について 

豊前中学校の校歌について再協議し、新しい校歌の作成者を報告した。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

３）豊前蔵春学園の校歌（歌詞）について 

豊前蔵春学園の校歌の歌詞（案）を確認し、原案のとおり進めることとした。 
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▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

≪議案１≫豊前市立学校の新しい校章について【資料２】 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

▶ 決定事項 

・全会一致で可決。選定された校章を教育委員会会議に提出することで決定。 

 

(２) 通学部会 

１）中学校スクールバスのバス停追加について 

現状の市バスの停留所である宮前を追加。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

２）小学校の通学方法について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

３）小学校スクールバスの運行等について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

≪議案２≫小学校の通学方法について 

▶ 主な質疑、意見 

・下校はどうなるか？ 

 ⇒下校の便数や時間は、学校の時間割が確定していないため議論できていない。 

・バスで帰る児童の時間がバラバラになると大変だと思うので、細かく時間を決める等し

っかりと協議をしてほしい。 

▶ 決定事項 

・事務局案にて全会一致で可決。 

 

(３) 施設部会 

豊前中学校の設計書（概要版）を基に設計の要点を説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・武道場について、この面積で柔道や剣道、卓球等を同時に行うことが可能か？ 

 ⇒武道場の利用については、授業で行う剣道を想定している。柔道をする場合は畳を敷

く必要があるが、２つ同時に行うことは難しい。部活動で柔道部ができれば活動の曜

日を決めて交互に使う等の対応をすることになる。 

・グラウンドについても、野球やソフト、サッカー、陸上への対応は可能か？ 
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 ⇒現在、部活は野球とソフト、陸上のみでサッカー部はない。もしサッカー部ができる

となれば、グラウンドの使用について学校で調整が必要になる。 

・部活は今後地域移行して幅広く、という考えがスポーツ推進委員会でも広まっている。

色んな競技に対応できるように進めてもらえたら生徒の選択肢が増えるので、ぜひお願

いしたい。 

・夕方部活動が終わって生徒が帰る時に、危なくないよう照明をたくさん付けてほしい。

また、現在校内の畑で野菜を作って外国からきた方たちにふるまっている。新しい学校

にも畑を作るスペースがあればありがたい。 

 ⇒グラウンドには野球部の練習スペースあたりに照明を付けるようにしている。また、

校内の各所には外灯を設けて安全に帰れるように計画している。畑は初めて意見をい

ただいたので、今後検討したい。 

 

(４) その他 

○校章の広報について 

著作権保護のため採用作品のみデザインを公表する。すべての受賞者の氏名はご本人了承

のもと公表する。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

○校歌の言葉・フレーズの募集について 

公募期間は２ヶ月程度とし選定は令和７年度に実施する。今後、具体的な募集時期等を事

務局にて検討し公募をおこなう。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

○新年度の委員継続について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

○協議会だよりについて 

通学部会での協議の参考とするため、小学生の通学方法やスクールバス乗車範囲について

市民に広く意見を伺う旨を説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

５.次回開催予定時期について 

３月下旬開催を予定。 

 

６.閉会 

 


